

# PlantaDoce.

Entorno

## El gasto farmacéutico en España ha descendido un 20% en los últimos diez años

La Federación Empresarial de Farmacéuticos Españoles (Fefe) recomienda que se limite la apertura de nuevas farmacias.

PlantaDoce  
12 feb 2019 - 11:15

El gasto farmacéutico en España ha descendido un 20% en los últimos diez años

El sector de la farmacia no ha superado la crisis. Este es el veredicto que emite la Federación Empresarial de Farmacéuticos Españoles (Fefe), tras conocer los datos del gasto farmacéutico en el país. En 2018, esta partida alcanzó los 10.475 millones de euros, cifra que supone un aumento del 3% respecto al ejercicio anterior. A pesar de todo, Fefe recuerda en su *Observatorio del Medicamento* que el gasto ha disminuido un 20% en los últimos diez años.

Del mismo modo, la organización destaca el comportamiento del desembolso por habitante, de 224,2 euros anuales en 2018. Este dato supone un retroceso del 19,3% en comparación con 2009. Finalmente, **la facturación de las farmacias el Sistema Nacional de Salud (SNS) ha descendido un 24,4% en la última década.**

Otro aspecto que tiene en cuenta el estudio de Fefe es la eliminación del copago, una propuesta que aparece en el proyecto de los Presupuestos Generales del Estado para 2019. Según la federación, “la eliminación del copago a ciertos colectivos no supondrá un incremento superior al 10% en el número de recetas”.

El documento, además, pone especial énfasis en la pérdida de puestos de trabajo no titulados en las farmacias, una tendencia impulsada por la receta electrónica por los medicamentos. En este sentido, Fefe recomienda “limitar la apertura de nuevas farmacias”. En España ha sucedido todo lo contrario, y el número de boticas en 2018 ya superó las 22.000.